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Le mot du Maire 
Décembre s’est achevé sans joie comme le fut une grande partie de l’année 2020. Confinement déconfinement couvre-feu, 

masques, pas masques, tout un tas de mesures surement nécessaires plus ou moins bien expliquées et pas toujours cohérentes. 

Tout cela a créé une certaine méfiance dans la population vis-à-vis d’un gouvernement qui montre, il faut bien le dire, une cer-

taine incapacité à gérer une crise sans précédent qui le dépasse. 

Si l’on rajoute un démarrage plus que laborieux de la vaccination cela explique peut-être la réticence d’un nombre important de 

citoyens. Cependant c’est quand même la seule solution pour s’en sortir. On ne peut pas rester indéfiniment dans une crise qui 

détruit notre économie et mine le moral de la population. C’est pourquoi à titre personnel je me ferai vacciner dès que possible.  

Ceci dit cette pandémie a fait ressurgir des choses qui l’on croyait disparues. La solidarité mais aussi l’acceptation de diverses 

mesures qui ont quand même limité la propagation du virus. 

Merci à toutes et à tous pour le civisme dont vous avez fait preuve tout au long des mois écoulés. Merci également à l’ensemble 

du Conseil Municipal qui a continué à travailler, et aussi au personnel sans qui les choses seraient encore bien plus compliquées. 

Il est temps maintenant de vous présenter les vœux de bonheur et surtout de santé du conseil municipal et de moi-même pour 

l’année qui débute. En espérant que ces quelques lignes vous trouveront en bonne santé. 

 

Espace Municipal 
Communication : 

Cette année a été mis en ligne le site web, n’hésitez pas à le consulter : http://www.cornillon-en-trieves.fr 

Vous y trouverez nos dernières publications :  

  - L’affiche du nouveau tri sélectif qui a été mis en place depuis le 1er janvier 2021 est disponible dans cette édition ; 

  - L’annuaire de santé du Trièves dans son intégralité (extrait du secteur de Mens en fin de journal) ; 

  - Le dossier de présentation par Free de l’implantation d’une antenne au lieu-dit Les Versannes. 

Pour information, la Mairie s’est engagée dans une démarche de demande de complément d’informations quant à la couverture 

de l’antenne sur notre territoire ; une réunion avec les techniciens de Free, en présence de la Mairie de Mens est prévue pro-

chainement.  

De plus, la Mairie est partie prenante à la réflexion en Communauté de Commune engagée par la commission Aménagement 

concernant la cohérence des implantations des antennes sur le Trièves.  

 

Un WhatsApp des habitants nommé « Cornill’on discute » fonctionne et permet un échange pratique entre les habitants. N’hési-

tez à nous envoyer votre demande d’inscription et votre numéro de portable à la mairie. 

 



Les travaux à Cornillon: 

Le chantier dans le hameau de Cornillon est désormais terminé. 

Ces travaux importants ont porté notamment sur : 

− l'amélioration du réseau de défense incendie (ajout d'un poteau et amélioration des performances pour plusieurs 
poteaux existants par un renforcement du réseau d'eau potable) ; 

− l'amélioration du réseau d'eau par la suppression et le remplacement d'une conduite en PVC (matériau dont on sait 
aujourd'hui qu'il est à éviter pour l'eau potable) ; 

− la mise en séparatif des eaux de pluie et des eaux usées dans le secteur, afin de cibler au mieux les eaux à acheminer 
à la station d'épuration ; 

− l'enfouissement des réseaux électriques et téléphoniques ; 

− la réfection de la chaussée de la place ; 

− l'ajout d'un point lumineux au niveau des bacs de tri;  

La commune a également amélioré l'aménagement des espaces autour des points de collecte des déchets : 
  Le chemin devant les bacs de Villard Julien a été refait et une zone goudronnée créée devant les bacs de l'Aubépin. 

Le 3 décembre 2020, la Communauté de Commune, en collaboration avec la Maison Familiale de Vif, a organisé un chantier de 
réouverture du chemin allant du col de Cornillon à l’homme du Lac. 

Au vu de l’ampleur du travail, le chantier n’a pu être terminé. Les travaux reprendront au printemps. Ci-dessous, l’article du 
Dauphiné  libéré  paru le 7 décembre 2020 présentant le projet.  



Un peu d’histoire …   





 Comités des Fêtes : atelier de nos Voisins 2020  

Le temps suspendu  
Bonjour aux habitantes et habitants de Cornillon, auxquels nous n’avons pu proposer, cette année, la présentation de notre ha-
bituelle « dernière semaine de juillet », dont c’était d’ailleurs la 10ème édition... Vous savez pourquoi, bien sûr !  

Ce fut d’autant plus regrettable que nous avions déjà bien avancé dans la préparation lorsqu’il est apparu que l’évènement, ce 
10ème anniversaire ne pourrait avoir lieu.  

Nous devions le célébrer en juillet prochain, et pour vous en assurer, nous vous proposons de prendre connaissance de ce que 
nous étions en train de préparer lorsque nous avons dû renoncer, au début de l’été.  

Nous avions prévu de conjuguer le thème de l’anniversaire avec celui du « voisinage », nous voulions renforcer le caractère festif 
et local de la manifestation en organisant des ateliers plus adaptés.  

Nous désirions revenir sur les thèmes les plus marquants des années passées : pour cela il était prévu des activités renouvelées 
plus ouvertes sur le territoire.  

Pour renforcer cette idée, nous comptions nous inscrire dans la démarche liée à la « récupération » de divers matériaux : maté-
riaux que certains de nos « voisins » sauront utiliser pour réaliser une signalisation originale de notre manifestation.  
Nous n’en dirons pas plus, alors que les idées et pistes évoquées lors de notre « dernière » réunion, du 15 février étaient nom-
breuses et riches de promesses.  
Les voisins reprendront et développeront ces idées dès qu’il leur sera permis de se retrouver, sans doute un an après leur der-
nière réunion !  
 

Bonne fin d’année à toutes et tous. Le collectif des Ateliers de nos voisins. 

 

Ca se passe à Cornillon 

Arrête ton ch’art fais ton foin 
Reporté l’année précédente, arrête ton ch’art fais ton foin devrait se 

dérouler cette année sur deux jours le 28 et le 29 mai 2021. 

Il faudra bien sur que les conditions sanitaires liées à la Covid19 nous le 

permettent. Nous tiendrons informés les habitants quant à son main-

tien et sa programmation. Si vous souhaitez nous rejoindre pour l’orga-

nisation, n’hésitez pas à contacter le comité des fêtes, vous serez les 

bienvenus . 

cdfcornillonentrieves@gmail.com  

 



 Je suis née au col deCornillon  

Je m’appelle Célestine, et je vais vous raconter mon arrivée dans la vie. Mes parents étant sûrs d’eux car ayant déjà vécu la nais-
sance de ma sœur sans assistance, ils ne s’attendaient pas à la surprise que je leur préparais. 

Je commençai à me manifester la nuit du 12 aout à 1h du matin. Les contractions étant très espacées, mes parents considé-
raient qu’ils avaient tout le temps de préparer le départ pour la maternité à Grenoble. 

Mon plan se déroulait à merveille ! Ils ne se doutaient de rien. 

A 6h30 du matin, nous quittâmes Mens. Ne voulant pas naître à la maternité, je provoquai de puissantes contractions. Mon père 
disait que tout allait bien se passer. 

Nous roulâmes en direction de Grenoble. Ma mère, à l’arrière 
de la voiture, disait que l’on n’arriverait jamais à temps à la 
maternité. Arrivés à quelques mètres du col de Cornillon, ma 
mère dit : « arrête la voiture, elle arrive ! » 

Mon père s’arrêta immédiatement au panneau signalant le col 
de Cornillon. Il eut à peine le temps de sortir et de faire le tour 
de la voiture que déjà je sortis la tête et vis le soleil se lever sur 
les montagnes. 

A 6h40, je quittais le ventre de ma mère pour rejoindre ses 
bras. Eux qui voulaient un accouchement naturel, pour le 
coup, ils étaient servis ! Tout émus et un peu stressés, nous 
descendîmes tous les trois à la maternité. 

Aujourd’hui, je me porte très bien et suis fière d’être la deu-
xième naissance à Cornillon en 19 ans. 

Célestine. 

 Le domaine des hautes glaces 

 
 
 
Après 2 ans de travaux intenses et l’engagement des acteurs 
privés et publics du territoire, nos premières gouttes d’eau de 
vie ont pu couler sous les premiers rayons de soleil du mois de 
Juin 2020.  
 
Depuis nous avons pris nos marques et réglons encore 
quelques petits détails. Les fûts que nous avions répartis dans 
différents chais sont rapatriés petit à petit pour peupler notre 
nouveau chai. Brasseur, cuve et alambics ont eux pris leur 
rythme de croisière. Nous avons hâte de pouvoir accueillir nos 
futurs visiteurs et de pouvoir partager, expliquer notre passion 
et faire découvrir notre terroir.  
 
 

C’est pour ça que l’année 2021 aura aussi son lot de travaux puisque nous allons lancer la phase qui permettra d’accueillir du 
public et événements dans les meilleures conditions. 
 
Nous souhaitons une excellente année à tous les habitants de Cornillon et nous sommes impatients de leur faire découvrir notre 
site lors d’une visite spéciale. Nous vous tiendrons au courant dès que les conditions seront réunies. 
 

 



Santé 
Vaccination COVID19 : 

Information vaccination Covid 19 pour les personnes âgées de plus de 75 ans et ayant une pathologie qui les expose à un 

très haut risque face à la Covid-19. 

 1 — Contactez directement le centre vaccination 

 - Centre de vaccination de Grenoble - Centre départemental de santé 

23 Avenue Albert 1er de Belgique, 38000 GRENOBLE - 04 76 00 31 34 

- Centre de vaccinations Nationales et Internationales de la ville de Grenoble 
33 Rue Joseph Chanrion, 38000 GRENOBLE - 04 76 00 31 34  
 - Centre de vaccination - Maison des Associations et du Bénévolat (MAB) 
56 Boulevard Docteur Ricard, 38350 LA MURE - 04 76 00 31 34 
- Centre de vaccination - Centre hospitalier universitaire de Grenoble CHUG 
(RDC du Pavillon Chatin, face au bâtiment de la Direction Générale) 
8 Chemin Duhamel, 38700 LA TRONCHE - 04 76 00 31 34  
 

2 — Prenez rendez-vous avec votre médecin traitant qui vous accompagnera dans la démarche  

Activité physique et santé : 

Le Département de l’Isère et le CDOS Isère mettent en place le dispositif Sport Santé « Prescri’Bouge » dans le Trièves. Le but : 
faire le lien entre les professionnels de santé, les futurs pratiquants « sport santé » et les associations sportives du territoire.  

Le dispositif Prescri’Bouge a pour objectif de favoriser la pratique d’une activité physique régulière, modérée et adaptée à 
l’état de santé de chacun. Les publics visés par ce dispositif sont les personnes en affection de longue durée, les personnes 
âgées de plus de 60 ans ou les personnes présentant des facteurs de risques (hypertension, surpoids/obésité ou sédentarité).  

Le parcours du pratiquant : suite à une prescription du médecin traitant, le pratiquant prend rendez-vous avec Manon de  

Prescri’Bouge pour faire le point sur sa santé, ses capacités physiques et ses envies de pratique, puis le pratiquant choisit des 
activités adaptées à côté de chez lui. L’accompagnement est gratuit et individualisé ; un suivi est proposé durant 2 ans.  

Pour les associations sportives du territoire, un accompagnement au développement des activités sport santé est prévu, no-
tamment au travers d’un financement pour une formation.  

 

Plus d’infos : Manon Girard - 06.03.11.74.72 ou manongirard@franceolympique.com et sur www.prescribouge.fr 
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Annuaire Santé  
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Tri sélectif 


